

Persönlich

Eva Campriani

SARAH STUTTE

Die Zürcher Möbeldesignerin Eva Campriani restauriert in die Jahre gekommene Möbel und verwandelt sie in individuelle Designobjekte. Sorgfältig ausgesuchte Wohnaccessoires, eigene Möbelkreationen und Kissen-Unikate ergänzen das Sortiment.

In ihrem Ladenlokal im Zürcher Seefeld wird den ausgedienten Sofas, Sesseln und Stühlen neues Leben eingehaucht. Dies durch raffinierte Stoffe und Applikationen, mit denen Eva Campriani die Objekte bezieht. Bei Tischen kombiniert sie gerne alte Beine und eine neue Abdeckung aus Holz oder Glas. Die Idee, alte Möbelstücke neu in Szene zu setzen, kam Eva Campriani nicht über Nacht. «Das war ein längerer Prozess. In meinem



Eva Campriani
Möbeldesignerin.

«Mein Fokus liegt auf extravaganten Bezügen.»

früheren Tätigkeitsfeld befasste ich mich unter anderem mit dem Einkauf von Möbeln. Meist gab es da Details, die mich nicht hundertprozentig überzeugten. So wuchs die Idee, Möbel selber zu entwerfen, respektive bestehende umzugestalten», erklärt die Möbeldesignerin. Am meisten fasziniert sie bei den alten Stücken die Tatsache, dass diese eine Geschichte und Seele haben. Eine Geschichte, die sie meist nie erfahren wird. Ebenso spielt der Recycling-Gedanke bei ihrer Arbeit eine grosse Rolle. Eva Campriani sucht ihre Möbel nicht nach zeitlicher Epoche aus, sondern danach, ob die Objekte sie formal ansprechen. Die Wahl der Stoffe unterstreicht nochmals die Form der Möbel. «Mein Fokus liegt auf extravaganten Bezügen. Vom geprinteten und gelaserten Kuhfell bis zu Uni Samt», so die passionierte Inneneinrichterin. Eva Campriani bietet auch Gesamteinrichtungskonzepte an, wobei sie ihr Hauptaugenmerk darauf legt, die Persön-

lichkeit der Kunden wohnlich widerzuspiegeln. «Wichtig ist es, die Menschen die in den Räumen leben, kennenzulernen und dabei ihre Bedürfnisse, Abläufe und Gewohnheiten herauszufinden. Nur so kann ich richtig auf den Kunden eingehen», sagt die Einrichtungsfachfrau. Über neue Trends informiert sie sich mittels in- und ausländischer Wohnzeitschriften sowie an internationalen Messen. Ideen, die sie noch realisieren will, hat Eva Campriani einige. Zum einen möchte sie die Gestaltung von Möbel-Unikaten und neuen Kreationen noch weiter entwickeln. Dazu wünscht sie sich viele «mutige» Kunden, um die Möbel noch frecher zu gestalten. Andererseits würde sie gerne Boutique Hotels oder Foyers von grösseren Hotels einrichten. Erholung und Inspiration findet Eva Campriani in der Natur und im Ausland. Normalerweise bleibt ihr für Hobbys wenig Zeit, doch sie liest und kocht sehr gerne.



www.evacampriani.ch